

未来へ

The future we want



湯前中通信

R6.2.2
文責 新川

改革、そして挑戦 ～生徒会認証式～

湯前中通信へ



1 / 31 (水) 生徒会認証式を行いました。3年生を中心とした本年度の生徒会役員の任を解き、2年生を中心とした新しい生徒会役員を任命しました。

本年度の生徒会は、コロナ禍が明け、活動制限がなくなった学校行事を盛り上げ、生徒会が主体的に朝の清掃活動や縦割りの教え合い活動などに取り組む改革を行うなどその功績は大変大きいものでした。

新しい生徒会では、その活動がますます充実するよう生徒会役員のリーダーシップと生徒会組織に貢献する生徒全体のフォローシップが大切です。

よりよい学校づくりという目的を達成するために何ができるか、一人一人が考え、自分の役割をしっかりと自覚し、責任を持って様々な活動に挑戦してほしいと願っています。

私たちの思いを届けたい ～能登半島地震支援活動～

1 / 23 (火) 生徒会が、能登半島地震義援金を湯前町社会福祉協議会へ届けました。

生徒会執行部が、募金を呼びかけ、皆さんからお預かりした 63,476円を義援金としてお渡ししました。

被災された皆様にお見舞い申し上げますとともに、被災地の復旧・復興を心よりお祈りいたします。

